

# 生徒会新聞

発行元

尚志館高校  
生徒会

発行日

2019 / 1 / 22  
1月号

文責

浦地・徳永

## 会場が沸いた 芸術鑑賞

十一月十二日、芸術鑑賞が行われました。今年度は「RAGFAIR」と「INSPi」のコラボユニット「RAGSPI」によるアカペラ公演でした。日立のCM「この木なんの木」や「ルパン三世」などを披露してくれました。また、尚志館高校の校歌をアカペラ風にアレンジして歌ってもらい、会場は大盛り上がりとなりました。誰でもできるボイスパーカッションのコツを教えるもらうなど、なかなか体験できない貴重な機会となりました。



## 完走へ全力 持久走大会

十一月十五日、持久走大会が実施されました。昨年は雨の中での大会となりましたが、今年も天候にも恵まれました。男子は8km、女子は4kmの距離を制限時間内に完走しようと仲間と励まし合いながら、懸命にゴールを目指す姿が見られ、路肩では保護者・地域の方々が多く声援を送ってくださいました。自身の体力向上とともに、学校全体が一つになったと実感できた一日となりました。男子の中原敬輝君、女子豊饒聖奈さんが共に二連覇を果たしました。三連覇なるか、それとも新星が現れるのか、来年の大会に注目です。



\*結果（総合三位まで）

【男子】 第一位 中原 敬輝 (普2)

第二位 本倉 康大 (看3)

第三位 黒葛原 凜也 (建2)

【女子】 第一位 豊饒 聖奈 (商2)

第二位 佐多 茉生莉 (普2)

第三位 隈元 結 (看1)

## 耐寒クラスマッチ 普3 三冠達成

十二月二十日に平成最後の耐寒クラスマッチが行われました。三年生にとっては最後のクラスマッチでもあり、クラスの威信をかけた闘いが繰り広げられました。当日は雨予報でしたが、なんと天候も持ち、体育大会同様全校生徒の熱い思いが実りました。どの競技も白熱した戦いで会場は熱気に包まれ、耐寒クラスマッチの名にふさわしい一日となりました。普通科三年生が男子バレーボール、女子バスケットボール、男子サッカーで優勝し三冠を達成しました。男子サッカーで優勝した米澤孝誠君(普3)は「これが普通科、そして三年生の底力です！」と力強く語ってくれました。また、今回が生徒会体制となって初めてのクラスマッチということもあり、準備や運営面に不安がありました。全校生徒の皆さんの協力で素晴らしいクラスマッチとなりました。ご協力ありがとうございました。



\*結果（一位のみ）

男子バレーボール 普3

女子バレーボール 看3

男子バスケットボール 建2

女子バスケットボール 普3

男子卓球 商1

女子卓球 福1

男子サッカー 普3

女子ドッジボール 普1

## 羽ばたけ 未来の日本代表

十二月十四日、朝日新聞社、日刊スポーツ新聞社などが主催する、VICTORYスポーツ教室に本校が選ばれ、サッカー元日本代表の福田正博さんと平瀬智行さんが来校しました。第一部では、全校生徒を対象に高校時代、選手時代を振り返ったトーク形式での講演があり、部活動をしていない生徒でも、実践できる前向きな物事の考え方を教えていただきました。第二部では、サッカー部を対象に、志布志高校と合同で実技指導を受けました。トップレベルの指導を受けました。サッカー部の今後の活躍が期待されます。全校生徒にとって大変有意義な講演となりました。前向きな言葉が飛び交う明るい学校を作り上げていきましょう。

